Neue Erscheinungsdaten

Endlich haben wir es geschafft: Der Erscheinungszeitpunkt der Arachnologischen Mitteilungen wird nach vorne verschoben. Die bisherigen Ausgabemonate Dezember und Juli stellten sich in vielfältiger Hinsicht als recht ungünstig heraus. Wenn das Juliheft erschien, war Urlaubszeit, und das Dezemberheft kam meist erst im darauffolgenden Jahr zu den Lesern. Der Vorlauf von der Auswertung der Daten bis zur Annahme des Manuskriptes bedeutete oft ein halbes Jahr Wartezeit für die Autoren.

In Zukunft wollen wir also den Rhythmus April und Oktober für das Erscheinen der Zeitschrift einhalten. Wir hoffen, mit dieser Umstellung der Termine auch Ihnen entgegenzukommen. Wir wünschen Ihnen weiterhin eine interessante un anregende Lektüre der Arachnologischen Mitteilungen.

Die Schriftleitung